



Westdeutscher Tischtennis Verband Bezirk Münster

<u>Protokoll der Bezirksversammlung vom 28.06.2018 im</u> "Korfu Restaurant im Landhaus Winkelsett" in Dülmen Merfeld

ТОР	Inhalt	
1	Die Versammlung wurde um 19.40 Uhr vom Bezirksvorsitzenden Jürgen Heilken (Jugend70 Merfeld) eröffnet. Der Vorsitzende begrüßte die anwesenden Vereine und stellte die ordnungsgemäße Einberufung der Versammlung fest. Insbesondere begrüßte er den Präsidenten des WTTV, Helmut Joosten, der als Gast an der Bezirksversammlung teilnahm. Anträge zur Änderung der Tagesordnung lagen nicht vor.	
2	Die Auswertung der Teilnehmerliste ergab, dass 49 Stimmen zur Verfügung standen, davon entfielen 8 Stimmen auf den Vorstand, 5 Stimmen auf die Kreisvorsitzenden der Kreise und 36 Stimmen auf die Vertreter der Vereine.	
3	Auf die Verlesung des Protokolls des Vorjahres wurde verzichtet, da alle Vereine das Protokoll bereits im Vorfeld per E-Mail bekommen hatten. Das Protokoll der Bezirksversammlung 2017 wurde einstimmig angenommen.	
4	Es lagen 2 Anträge vor: Antrag 1: DJK GW Amelsbüren beantragte, dass in der Damen Bezirksklasse neben Freitag bis Sonntag, auch Montag bis Donnerstag als Heimspieltag ausgewählt werden können, ohne dass der Gegner dies ablehnen kann. Dieser Antrag wurde mit 9 Jaund 12 Nein-Stimmen bei 28 Enthaltungen abgelehnt. Antrag 2:	
	Ludger Keller als Kreissportwart des Kreises Steinfurt beantragte innerhalb der kommenden 3 Jahre die schrittweise Reduzierung der Staffelgröße in der Herren Bezirksliga und Bezirksklasse von 12 auf 10 Mannschaften. Dieser Antrag wurde mehrheitlich abgelehnt.	
5	Es folgten die Jahresberichte der Vorstandsmitglieder. Hierzu erfolgte eine kurze Aussprache. Vorsitzender: Jürgen Heilken informierte die Versammlung über die schon seit über 1 Jahr andauernden Probleme zwischen dem Kassenwart Dirk Kolthoff und dem Verband in Bezug auf die nötigen Buchungen in der DATEV. Anhand zahlreicher E-Mails zwischen Helmut Joosten, Dirk Kolthoff und ihm verdeutlichte er der Versammlung, dass trotz mehrfacher mündlicher und schriftlicher Zusagen von	



ТОР	Inhalt		
	Dirk Kolthoff ist dieser nicht tätig geworden. Aufgrund dieser schon über 15 Monate andauernden ständigen Querelen habe er die Lust auf die Vorstandsarbeit verloren und werde seinen Posten als 1. Vorsitzender des Bezirks Münster nach 15 Jahren abgeben, bzw. sich nicht mehr zur Wahl stellen.		
6	Es folgte der Bericht des Kassenprüfers Dennis Seeger (DJK BW Greven), der die Kasse kurz vor der Versammlung geprüft hatte. Der 2. Kassenprüfer Matthias Kaltmeier (DJK BW Greven) konnte wegen Terminschwierigkeiten nicht an der Prüfung teilnehmen. Dennis Seeger attestierte dem Kassenwart eine übersichtliche und strukturierte Kassenführung und bestätigte somit die ordnungsgemäße Führung der Kasse. Er empfahl der Versammlung die Entlastung des Vorstandes.		
7	Anschließend erörterte Helmut Joosten noch einmal die Probleme mit der Zusammenarbeit des Kassenwartes des Bezirk Münster und gab der Versammlung einen groben Einblick in das Buchungssystem des WTTV mittels DATEV. Er verdeutlichte noch einmal, wie wichtig die korrekten und zeitnahen Buchungen sind. Er ist immer wieder vertröstet worden, aber nichts ist passiert. Auch mehrfache Hilfeangebote wurden nicht angenommen. Er wies darauf hin, dass der Verband aufgrund der Untätigkeit des Kassenwartes und der fehlenden Belege seinen Jahresabschluss für das Jahr 2017 nicht durchführen konnte.		
	Der Kassenwart Dirk Kolthoff (TB Burgsteinfurt) erklärte, dass durch die Einführungen der Buchungen in DATEV der Arbeitsaufwand für die ehrenamtlichen Kassenwarte viel zu hoch sei. Er erklärte, dass er seinen Posten als Kassenwart nicht mehr fortsetzen werde.		
	Christoph Menges (1. TTC Münster) beantragte, die Entlastung des Kassenwartes und des übrigen Vorstands getrennt durchzuführen.		
	Die Entlastung des Vorstandes (ohne Kassenwart) wurde bei 3 Enthaltungen einstimmig erteilt. Die Entlastung des Kassenwartes wurde bei 0 Ja, 0 Nein und 49 Enthaltungen nicht erteilt.		
	Die Versammlung wählte Frank Wobbe (1. TTC Münster) einstimmig zum Versammlungsleiter. Er dankte dem Vorstand im Namen der Versammlung für die geleistete Arbeit der letzten Saison.		
8	Es folgten die Wahlen:		
	Vorsitzender Christoph Menges, 1. TTC Münster, einst. Nach seiner Wahl zum neuen Vorsitzenden des Bezirks Münster dankte Christoph		
	Menges noch einmal Jürgen Heilken für seine geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren und bedauerte seinen Austritt aus dem Vorstand des Bezirks Münster.		



ТОР	Inhalt			
	Anschließend überreichte er im Namen des Vorstandes ein kleines Weinpräsent.			
	Weiter ging es mit den Wahlen:			
	Sportwart (Mannschaftssport)	Christoph Menges, 1. TTC Münster, einst.		
	Seniorenwart	Axel Brocke, TTC Werne, einst.		
	Jugendwart	Wladimir Michelis ,SC Westf. Kinderhaus, einst.		
	Vorsitzender des Schiedsrichterausschusses	Harald Faber, TTV DJK Herten/Disteln, einst.		
	Beauftragter für Vereinsentwicklung	Andre Nitsche, SuS Hochmoor, einst.		
	Lehrwart	N.N (nicht gewählt)		
	Kassenwart	Frank Wobbe, 1. TTC Münster, einst.		
	<u>Spruchausschuss</u>			
	1. Beisitzer	Friedhelm Stork, SV C. Laggenbeck, einst.		
	2. Beisitzer	Heinz Fiedler, DJK Westf. Senden, einst.		
	1. Ersatzbeisitzer	Fabian Wieschhörster, TuS Freckenhorst, einst.		
	2. Ersatzbeisitzer	Dieter Bröcker, TV Westfalia Epe, einst.		
	Kassenprüfer	Markus Laukamp, ,SC Westf. Kinderhaus, einst. Hannah Langen, SC Westf. Kinderhaus, einst.		
9	Die Bezirksmeisterschaften 2020 wurden einstimmig an den TuS Hiltrup vergeben.			
10	Unter dem Punkt Verschiedenes informierte Christoph Menges die Versammlung noch über eine kleine Änderung in der verschickten Aufstiegsregel. Die Änderung bezieht sich auf die Teilnahme an den Entscheidungsspielen. Sobald eine Mannschaft auch nur auf ein angesetztes Entscheidungsspiel verzichtet, fällt diese Mannschaft aus der Anwartschaft heraus. So schreibt es die Wettspielordnung vor. Auf der Homepage des Bezirks ist die geänderte Aufstiegsregel schon veröffentlicht. Ein Vertreter des Vereins TSV Marl Hüls informierte die Versammlung über die Abspaltung der Tischtennisabteilung vom Hauptverein TSV Marl Hüls. Die Abteilung ist jetzt ein eigener Verein und trägt den Namen TTC Marl-Hüls. Um 21.30 Uhr schloss der neue Vorsitzende Christoph Menges die Versammlung, dankte den Beteiligten und wünschte allen eine gute Heimfahrt.			

Senden, den 29.06.2018

Christoph Menges Vorsitzender Michael Joost Protokollführung

Seite 3 von 3